Regionalización de inversiones

poner a la Asamblea General, para su aprobación, las obras de esta naturaleza que habrán de ser acometidas y los presupuestos de las ya existentes, así como la gestión y administración de todas aquéllas conforme a criterios de racionalidad económica y máximo servicio a los intereses generales de la región en que la Caja desarrolle sus actividades.

En relación con la regionalización de las inversiones de las Cajas, el segundo de los citados Reales Decretos dispone:

Las Cajas de Ahorros destinarán a inversiones en la región o zona geográfica en que desarrollen su actividad financiera:

a) La mitad, al menos, de sus inversiones en valores mobiliarios, excluidas las obligatorias que hayan de materializarse necesariamente en cédul as para inversiones.

b) Las tres cuartas partes, como mínimo, de sus restantes inversiones, excluidas las cuentas financieras y las de tesorería e incluido el inmovilizado y las inversiones de la obra social.

Sala Cairasca

Vidrio, cerámica, joyas y tapices de Checoslovaquia

I día 29 del presente mes se inaugura en nuestra Sala Cairasco una muestra de vidrio, cerámica, joyas y tapices de Checoslovaquia, la cual constituye un elevado exponente de la producción artística y artesanal de estos géneros de prestigiosa tradición en aquel país.

La exposición, que presenta obras de varios creadores checos, permanecerá abierta hasta el 19 de octubre.

'TROFEO VELA LATINA DE PLATA', patrocinado por la Caja Insular de Ahorros

l bote "Unelco" se proclamó campeón en la final de las eliminatorias que patrocina la Caja Insular de Ahorros, ganando por lo tanto el "Trofeo Vela Latina de Plata".

Participarontres embarcaciones: "Unelco", el "Perico" y el "Minerva", que consiguieron los puestos por ese orden.

A lasdoce y veinte del mediodía, los miembros del Jurado de Regata ordenaron la salida de los tres protagonistas. Al primero que se le bajó la bandera fue al "Perico" y luego "Unelco" y por último "Minerva" en un clima de gran expectación en la masa de seguidores.

Muy emocionante fue la llegada ala meta de entrada de la dársena. El público jubiloso saludó "Unelco", aplaudió al "Perico" y mostró vivas simpatías por el "Minerva". La verdad que lucharon en la mar tres titanes, tres de nuestros mejores botes de la flótilla de vela latina. Casi más de 30 hombres emplearon todas sus artes marineras en pos de una carrera triunfal, cuya vanguardia la presidió la embarcación de la "Cicer". Por eso, en plena bahía los componentes de la dotación procedieron a arriar la vela, para luego colocar un arco de banderitas que rubricaba de esta forma la fiesta marinera.

